

CONSEJO MUNICIPAL DE DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE

ACTA DEL CONSEJO DE DESARROLLO RURAL SUSTENTABLE, celebrada el día martes 09 de abril del año 2019, se citó a una tercera reunión ordinaria para continuar los trabajos del CMDRS, con el objetivo de escuchar las necesidades en voz de los asistentes y proponer soluciones, por lo que en punto de las 2:35 en las instalaciones del Salón Jardín de Gómez Farías Jalisco, dio inicio la reunión.

ORDEN DEL DIA

1. PALABRAS DE BIENVENIDA DEL PRESIDENTE DEL CMDRS
2. REGISTRO DE ASISTENCIA Y PRESENTACIÓN DE CORUM
3. INFORMACIÓN GENERAL SOBRE LA MAQUINARIA
4. ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PLAN DE TRABAJO DE LA MAQUINARIA, DE ACUERDO A LAS PRIORIDADES DEL MUNICIPIO.
5. ACUERDOS Y ASUNTOS GENERALES
6. CLAUSURA

DESARROLLO DE LA SESION

➤ PALABRAS DE BIENVENIDA DEL PRESIDENTE DEL CMDRS

Iniciando con la reunión el Lic. Jorge Félix Fregoso Lomelí en representación de la presidenta del consejo Ariana Barajas Gálvez agradeció a todos por el tiempo dedicado a esta reunión, e invitó a los asistentes a seguir colaborando para beneficio de todo el municipio.

➤ REGISTRO DE ASISTENCIA Y PRESENTACION DE CORUM

Contando con la presencia de las siguientes personas se comenzó con los trabajos de esta reunión

- ✓ Lic. Jorge Félix Fregoso Lomelí en representación de la Dra. Ariana Barajas Gálvez, presidenta municipal de Gómez Farías, Jalisco
- ✓ C. Juan Manuel Guzmán Valeriano regidor de la comisión edilicia de desarrollo rural
- ✓ M.V.Z. Ramiro de la Cruz Gaspar, director de fomento agropecuario
- ✓ L.N. Evelia Carolina Sánchez Álvarez, directora de promoción económica
Ing. Zulma Alejandra Nieto González, directora de ecología
- ✓ C. Elías Chávez Mejía, agente de la comunidad de la cofradía
- ✓ C. José Refugio Morales Palacios, agente de la comunidad de el Rodeo
- ✓ C. Eduardo Cisneros Sánchez, agente de la comunidad de la Calaverna
- ✓ C. Javier Gutiérrez Bernabe presidente del comisariado ejidal de San Sebastián del sur
- ✓ C. José Trinidad Reyes Sánchez, presidente del comisariado ejidal del Rodeo
- ✓ C. Andrés Chávez Corona, presidente de la asociación ganadera local de Gómez Farías
- ✓ C. José León Rafael, integrante de la cooperativa de pescadores la puerta de la laguna
- ✓ C. Andrés Santos Feliciano.

Nuevos Integrantes

- ✓ C. Raúl Joaquín Flores
- ✓ C. Juan Villa González
- ✓ C. Abel Martínez Rodríguez
- ✓ C. Juan Carlos Córtes Chávez
- ✓ C. Francisco Cano Seda
- ✓ C. Félix Ignacio Ramírez

- ✓ C. Mercedes Victoriano Medina
- ✓ C. Juan Manuel Pérez Calleja

➤ **INFORMACION GENERAL SOBRE LA MAQUINARIA**

Siguiendo con el orden del día el M.V.Z. Ramiro de la cruz Gaspar continuó dando la bienvenida a toda la asamblea, y compartió información general respecto a la maquinaria para que todos los asistentes estén enterados. Comento también que es necesario priorizar cada necesidad, y atender la más importante para que las maquinas comiencen a trabajar. Existe cierta polémica sobre la construcción de abrevaderos, ya que se necesita un permiso de CONAGUA. Según me comento el ing. Virgilio Bucio Reta, se permitirá hacer abrevaderos con ciertas características y dimensiones permitidas por CONAGUA, por lo que se está trabajando en buscar y llegar a un acuerdo.

➤ **ANÁLISIS, DISCUSIÓN Y EN SU CASO APROBACIÓN DEL PLAN DE TRABAJO DE LA MAQUINARIA, DE ACUERDO A LAS PRIORIDADES DEL MUNICIPIO**

Continuando con el orden del día, continuamos con los trabajos en donde todos aportaron sus inquietudes y necesidades, se expuso ante todo que el punto central de los módulos de maquinaria es priorizar las necesidades para tratar de atenderlas a la mayor brevedad posible, por lo que se mencionó lo siguiente:

Se va a realizar una agenda para darle prioridad a las necesidades del municipio

El Lic. Jorge Félix Fregoso Lomelí habló sobre la agenda que se realizara, y así hacer un plan de trabajo eficiente para comenzar a trabajar; la prioridad son las comunidades que se encuentran en la sierra, para mejorar su comunicación.

El director de obras públicas, el Arq. Juan Carlos Cortés Chávez menciona que es importante hacer reconocimiento previo a cada una de las brechas para identificar que maquinaria y material se va a necesitar y cuáles son los verdaderos problemas que se tienen antes que llegue el tiempo de lluvia, y así comenzar a trabajar para que se alcancen a abarcar todas las comunidades.

Se va a someter a votación el uso de la maquinaria

Prioridades del municipio:

- Reparación de la brecha del cruce de la Unión de Guadalupe al Corralito y Calaverna.
- Reparación de la brecha Rodeo, Cofradía
- Reparación del periférico de la comunidad de San Andrés Ixtlán
- Desazolve del río e Jaralillo, en la parte donde se encuentra la casa de la cultura.
- Desazolve del río que va en perpendicular al periférico.
- Nivelación de la calle Francisco I. Madero que comunica a la planta tratadora, que a la vez sirve de desahogo en caso de un embotellamiento en calle Francisco I. Madero.
- Reparación de los caminos saca cosechas del todo el municipio.

La motoconformadora es una de las máquinas esenciales para brechas y caminos

Se comentó que la maquinaria fue entregada en comodato por un periodo de 3 años el municipio se encargara de pagar el combustible y a los operadores.

Cada mes se van a estar reuniendo el consejo para acordar los trabajos de la maquinaria, hacer los proyectos y trabajar eficientemente.

Ramiro comentó que se han acercado varias personas solicitando un servicio, por lo que su respuesta ha sido que en este consejo se van a tomar las decisiones, y que en su momento se dará la atención, por lo que se preguntó a todos ustedes si puede ir recibiendo expedientes para en el momento oportuno ir dando la atención a esas solicitudes, dicha respuesta fue que si son más de 20 personas las beneficiadas se les tomará en cuenta.

Comentó también que es necesario definir con qué tipo de apoyo puede aportar el solicitante (diésel) por lo que puso este punto a discusión

➤ **ACUERDOS Y ASUNTOS GENERALES**

Continuando con el orden del día el MVZ Ramiro de la Cruz, comentó y tomó en cuenta a todos los consejeros para que se integren nuevos miembros al consejo y aporten su experiencia, por lo que sometió a votación el uso de maquinaria para dar un mejor uso de la misma y ahorrar tiempos:

- ✓ Aprobación del uso de la motoconformadora en las localidades de la sierra
22 personas están de acuerdo.

Se acordó subir a la comunidad del Corralito jueves 11 de abril del 2019 para observar los focos rojos que existen y darles prioridad para comenzar a trabajar.

- ✓ Aprobación del uso de la excavadora para el desazolve de Río Grande como primer punto rojo en el ejido de San Sebastián del Sur.
- ✓ Aprobación del uso de la excavadora para retirar el lirio de la laguna.

Se propuso la siguiente fecha para la próxima reunión: indefinida

➤ **CLAUSURA DE SESION.**

Siendo las 15:45 horas del día 09 de abril del año 2019 se da por clausurado el consejo municipal de desarrollo rural por parte del Lic. Jorge Félix Fregoso Lomelí

Evelia Carolina Sánchez Álvarez, levanta la presente acta, que consta de 6 Fojas útiles, mismas que después de ser leída, fue ratificada y firmada al margen y al calce para constancia y validez por todos los que en ella intervinieron. Damos Fe.

Primo Reyes Sanluis
Mercedes Victoriano M.

Abel Martínez R.

Daniel Gutierrez

Eduardo Cisneros Sanchez

F I R

Cybela Ambrós